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Sexta Sesión Ordinaria

COMITÉ INTERNO DE MEJORA RE ULATORIA DEL TECNOLÓGICO DE
ESTUDIOS SUPERI RES DE ECATEPEC

Siendo las diecisiete horas del día o ho de mayo del año dos mil catorce,
se reúnen en la Sala de Juntas de la irección General del Tecnológico de
Estudios Superiores de Ecatepec, u icada en Avenida Tecnológico s/n
Colonia Valle de Anáhuac, Ecatepe , de Morelos, Estado de México, el
Licenciado Sergio Mancilla Guzmán, irector General, el Licenciado Marco
Antonio Treviño Valencia, Director e Apoyo y Desarrollo Académico, el
Maestro en Ingeniería de Sistemas omputacionales Agustín Guadalupe
Portillo Noriega, en representación de la Licenciada María del Rosario
Realzola Reséndiz, el Maestro en iencias de la Educación Armando
Alcalde Martínez, Director Acadé ico, la Maestra en Administración
Financiera María Cristina Peres Ayal ,Jefa de la Unidad de Planeación, el
Lic. Javier Mercado Castelaso, Contr lor Interno, el Licenciado Jorge Rojas
Sánchez, Director de Vinculación y xtensión, para llevar a cabo la Sexta
Sesión ordinaria del Comité de Mej ra Regulatoria del Tecnológico de
Estudios Superiores de Ecatepec, de conformidad con la siguiente:

EL DíA

1. Lista de presentes.
2. Aprobación de la orden del día
3. Lectura y seguimiento de los cuerdos más relevantes, tomados en

la sesión anterior.
a).- Se acordó que en el repor e Trimestral de avance, se presenten
evidencias.
b).- Se acordó que en caso de
del Comité, mediante ofi
correspondiente, designarán a
c).- Se acordó hacer una fe d
comité, para corregir el cargo
Gilberto Vega Ugalde.

4. Reporte trimestral del avanc
Programa Anual de Mejora Reg

5. Asuntos generales.

usencia de alguno de los integrantes
io y previamente a la sesión
uien los represente.
erratas a la acta de instalación del

ue en éste comité tiene el Licenciado



DESARROLLO DE LA SESiÓN

1. Lista de presentes

El Licenciado Marco Antonio Treviño
Técnico del Comité, proporcionó I
correspondiente, se verificó la existe
de la reunión.

alencia, en su carácter de Secretario
lista de asistencia para el registro

cia de quorum y se procedió al inicio

11. Aprobación de la Orden del día

El Secretario Técnico dio lectura al ontenido de la orden del día, la cual
se aprobó por unanimidad.

111. Lectura y seguimiento de I s acuerdos más relevantes, tomados
en la sesión anterior.

a).- Se acordó que en los reportes Trimestrales de avance, se
presenten evidencias.

b).- Se acordó que en c so de ausencia de alguno de los
integrantes del Comité, me iante oficio y previamente a la sesión
correspondiente, designará a quien los represente.

c).- Se acordó hacer una fe e erratas a la acta de instalación del
comité, para corregir el argo que en éste comité tiene el
Licenciado Gilberto Vega U alde.

Sobre este punto, el Licenciado Ma co Antonio Treviño Valencia, en su
carácter de Secretario Técnico, pres ntó a los integrantes del Comité las
evidencias de los avances de los portes trimestrales, con lo cual se
demostró que se le dio seguimiento al acuerdo marcado con el incisos a)
y que el acuerdo marcado con el inc so b) se está cumpliendo, por lo que
corresponde al inciso e), se presentó a fe de erratas a la acta de instalación
de éste comité, la cual fue aproba a y se acordó que sea enviada al
Licenciado Gilberto Vega Ugalde, p ra que por su conducto se haga la
publicación que corresponda.

IV. Reporte trimestral del ava ce de las mejoras
programa Anual de Mejo a Regulatoria y
evidencias.

i

propuestas en el

presentaCi\de cP



Respecto de este punto de la orden d I día, el Secretario Técnico, presentó
los Lineamientos Para La Asignación de Becas de Transporte, elaborados
por la Unidad de Registro y Certifica ión, los cuales fueron aprobados, por
los integrantes del comité, cumplieno así al cien por ciento con la mejora
propuesta en el programa anual, po lo que se acordó que se turnen al
Licenciado Gilberto Vega Ugalde, pa a su revisión y se hagan los trámites
a que haya lugar.

Se presentaron evidencias que dem estran que la propuesta de mejora
regulatoria en el programa anual, he ha por el Departamento de Personal,
tiene un ochenta por ciento de avan e, reporte que fue aprobado por los
integrantes del comité.

El departamento de Servicio Social, reportó que la propuesta de mejora
regulatoria que hizo en el programa nual, tiene un avance del veinticinco
por ciento y se presentaron evidenci s, reporte que fue aprobado por los
integrantes del comité.

V. Asuntos Generales.

No hubo asuntos que tratar en este r bro.

ACUERDOS

/
/

CODIGO

Se acordó que
de Becas de
Gilberto Vega
trámites a que

TES/CMR-06-01
ACUERDOS

Se acordó que I fe de erratas que se hizo al Acta de
Instalación del omité Interno de Mejora Regulatoria
del Tecnológi o de Estudios Superiores de
Ecatepec, se urne al Licenciado Gilberto Vega
Ugalde, para ue por su conducto se haga la
publicación qu corresponda.

TES/CMR-06-02 os Lineamientos Para La Asignación
ransporte, se turnen al Licenciado
galde, para su revisión y se hagan los
aya lugar.



Siendo las dieciocho horas con quin e minutos del ocho de mayo del año
dos mil catorce, se declaró concluida la Sexta Sesión Ordinaria del Comité
de Mejora Regulatoria del Tecno ógico de Estudios Superiores de
Ecatepec.
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Esta hoja de firmas forma parte del Acta de la Sexta Sesión Ordinaria del Comité de Mejora Regulatoria del
Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec, cele rada el día ocho de mayo del año dos mil catorce.


